

令和

10連休！そして
新たな時代へ！！



元気に
集団登校
保護者の
方々の見守
りに感謝！

新緑の美しい季節がやってきました。学校周辺の水田は田植えが始まり、あるいはその準備が整えられ、田園ならではの風景があちらこちらに見られます。

平成31年度がスタートし、まもなく1ヶ月が経過します。1年生も学校生活に少しずつ慣れ、毎日元気に登校しています。12日（金）からは給食も始まり、楽しそうにグループで食べる様子がとても微笑ましく思えます。入学してわずかの日にちで朝の会の校歌をととても上手に歌うことができるようになっています。今月の詩の暗唱「ありがとう」にも挑戦をしています。すっかり小学生です。



先生と一緒においしい給食



「ありがとう」の詩の暗唱



お話を聞く姿勢もすばらしい

「平成」から新たな時代「令和」と引き継がれる5月1日の「即位の日」が1年限りの祝日となったことから、祝日法の規定によりその前後の日も休日となり、初めての10連休が27日からスタートします。

例年のゴールデンウィークであれば合間の登校時に子どもたちの状況を

確認することができましたが、今年は10日間丸々の休みとなります。学校では、これまで上記のような「10連休カレンダー」や「10連休関連クイズ」で、祝日の意味や新たな元号に込められた願い等を学年に応じて伝えてきました。また、10連休の過ごし方や家庭学習についても指導をしてきました。特に、交通事故防止や不審者に注意すること等、安全面の指導、注意喚起を繰り返し行いました。各ご家庭でも、保護者会で配付した「安全で楽しいGWを過ごしましょう」を子どもとともに確認をし、「健康・安全・楽しい」10連休を過ごしてください。初夏の季候のよい時期です。自然体験や社会体験の機会をいかして、触れ合いを大切にしてほしいと思います。5月7日（火）、安全に気をつけて、全員が元気に登校してくることを楽しみにしています。

日	月	火	水	木	金	土
4/21	22	23	24	25	26	27
		祝日に挟まれ休日に				
28	29	30	5/1	2	3	4
	昭和の日	天皇陛下退位	皇太子さま即位、改元		憲法記念日	みどりの日
	1年限りの祝日に					
5	6	7	8	9	10	11
こどもの日	振り替え休日	10連休				

※インターネット資料より

学校だより「さかえっ子」は、ホームページから見ることもできます。「匝瑳市立栄小学校」と入力してください。（ホームページはカラーバージョンです。）

1・3年交通安全教室

4月16日(火)、1年生と3年生を対象に、交通安全教室が行われました。

1年生は、匝瑳警察署、匝瑳市交通安全協会野栄支部、匝瑳市役所の皆さんから「安全な歩行の仕方」について指導をいただきました。幼稚園、保育園の経験から、大きな声で左右の確認をし、しっかりと手を挙げて横断歩道を渡ることができました。



3年生は、「安全な自転車の乗り方」について指導をいただきました。ご家庭の協力で持参いただいた自転車で点検方法を学び、模擬コースを使って安全な乗り方について実践をしました。交通ルールを守って、安全な生活を送る大切さを学ぶことができました。

陸上練習スタート



4月11日(木)より、匝瑳市体育大会に向けての練習がスタートしました。10連休もあり、練習期間が限られることから、今年は大会に参加する5・6年生児童のみの練習となります。

アップ、準備運動の後、全員で一定の距離を決められた時間内に走る「走り込み練習」を行います。フォームに気をつけながら全力で走ります。体が十分に温まったら、「種目別練習」に移ります。100M走、60Mハードル走、走り幅跳び、走り高跳び、持久走、ボールスローに別れ、記録に挑戦をします。全体練習終了後は、リレーメンバーにより、400Mリレー練習を行います。

大会は、5月14日(火)に旭市東総運動場で行われます。栄小選手団に応援をよろしくお願いします。



学年始め保護者会

4月19日(金)、PTA学年始め保護者会でした。本年度初めてとなる、授業参観、PTA全体会、学級懇談会に多数ご参加をいただきありがとうございました。PTAの目指すところは、「子どもたちの健やかな成長」です。今回の学年始め保護者会を契機に、さらに連携が深まることを期待します。1年間、よろしくお願いします。



ぴかぴかタイム



4月24日(水)、今年からスタートする「ぴかぴかタイム」で全校除草作業を行いました。全校を6班に分けた縦割り班で直線走路を中心に行いました。上学年がリードしながら、どの班もみんな一生懸命草取りをしていました。これから毎週水曜日の朝自習の時間に実施をしていきます。

軍手の準備をありがとうございました。